

„Freue mich auf Aachen“

Classix: Stargast Cicero bei einmaliger Orchesterprobe

Aachen. Ein sichtlich gut gelaunter Roger Cicero kam im Vorfeld der Kurpark Classix zur Orchesterprobe mit dem Sinfonieorchester Aachen in den Eurogress.

Und das ist durchaus ungewöhnlich, denn normalerweise erscheinen die Künstler erst am Tag ihres Auftritts, ohne vorher mit dem Sinfonieorchester geprobt zu haben. Doch Roger Cicero will gut vorbereitet sein, wenn er am 3. September bei den Kurpark Classix zum ersten Mal in seiner Karriere mit einem Sinfonieorchester swingt. „Sowas muss man vorher proben, das kann man nicht einfach hinschludern“, findet der sympathische Künstler mit der Mütze.

„Schließlich kommen da zwei Welten zusammen. Wir müssen da mit ein wenig Offenheit ran.“ Als die Anfrage aus Aachen kam, habe er gedacht „Das ist mutig von beiden Seiten“ und dann spontan zugesagt. Seitdem regiert die Vorfreude in ihm. Diese war ihm bei der Orchesterprobe von der ersten bis zur letzten Minute anzumerken. „Es war so geil.



Roger Cicero war begeistert von der ersten und einzigen Probe mit dem Sinfonieorchester Aachen. Foto: mwe

Und wie die Harfe auf ihren Einsatz gewartet hat. Herrlich!“ Ein derartiges Klangerlebnis schlägt auch einem so erfahrenem Künstler beinahe die Sprache. „Ich bin es ja schon gewohnt, viele Musiker hinter mir zu haben, aber wenn man hier als Solist mittendrin steht, ist das ein beeindruckendes Erlebnis“, strahlt Cicero euphorisch. „Ich freue mich wahnsinnig auf Aachen. Das wird ein einmaliges Konzert“, so Cicero.

Ein zufriedenes Grinsen macht sich auch auf dem Gesicht von Veranstalter Christian Mourad breit, denn der Kartenvorverkauf läuft gut. „Es sind schon über 1000 Karten mehr verkauft als letztes Jahr um diese Zeit. Wir hoffen auf 12.000 Besucher“, gibt sich Christian Mourad zuversichtlich. Generalmusikdirektor Marcus Bosch: „Roger Cicero war seit drei Jahren mein absoluter Wunschkandidat und jetzt bin ich

überglücklich, dass es geklappt hat“. Ein weiterer Wunsch des Generalmusikdirektors war es, endlich einmal das Feuerwerk im Rahmen der „Last Night“ zu sehen. Oberbürgermeister Marcel Philipp macht's nun möglich, denn er wird höchstpersönlich den Dirigentenstab schwingen, während die Feuerwerksfunken den Himmel über dem Kurpark erleuchten, Infos: www.kurparkclassix.de.

M. Weber